SÄCHSISCHE SZ DE*

02.03.2022 09:03 Uhr

Spielbühne spielt nun doch am Frauentag

Am 8. März zeigt das Großenhainer Laientheater vor dem Frauentags-Film einen Schwank. Noch gibt es für beide Aufführungen Karten.



Mit dem Stück "Ich mach das schon" ist die Spielbühne zum Frauentag nun doch im Großenhainer Kino am 8. März dabei. © Spielbühne Großenhain

Von Kathrin Krüger 1 Min. Lesedauer

Großenhain. Die Lockerungen in den Corona-Bestimmungen machen es möglich: Nun gibt es zur Großenhainer Frauentags-Veranstaltung im Kino doch das gewohnte Komplettprogramm. Ein Anruf von Kinochef Jörg Rietdorf am Montagabend bei der Spielbühne hat gefruchtet: Die Erwachsenengruppe zeigt sowohl 17 Uhr als auch 20 Uhr vor dem Streifen "Marie Curie" den Schwank "Ich mach das schon". Darin geht es um eine mehr als engagierte Haushaltshilfe, die ihren Auftraggeber ins Schwitzen bringt.

Mehr lokale Nachrichten gibt's hier: aus Riesa | Großenhain

Alle Frauen, die bisher noch keine Karten erworben haben, können das noch tun. Denn es gibt für beide Vorstellungen noch Restkarten. Sie kosten jeweils vier Euro. Der Kartenverkauf war am Sonntag gestartet. Doch nun werden die Bedingungen ja gelockert und es können mehr Besucher teilnehmen.